



オープンホスピタルを開催しました

3月6日から21日の間で7日間、オープンホスピタルを開催しました。参加対象は平成28年度3月卒業見込みの学生です。今年度は152名の申込みがあり、県内外からたくさんの学生が参加してくれました。

オープンホスピタルでは午前は若手看護師についてプチインターンシップを行い、午後は西17階病棟、周産母子センター、手術部、集中治療部、高度救命救急センターの見学ツアーを行いました。見学ツアー後は質疑応答タイムを設けました。



学生からは、「実習とは違った角度から看護師の働く様子、患者さんとの関わりを見ることができた。」「普段実習では見ることのできない部署を見学することができ、新たな分野に興味を持てた。」という感想があり、新たな視点での学びや気づきが得られたようでした。

オープンホスピタル開始時は緊張した様子の学生たちでしたが、スタッフと触れ合う中で、緊張もとけ笑顔がみられるようになりました。

学生からは「病院の雰囲気も良く、スタッフの方々が親切に接してくれて、ぜひ働きたいと思いました。」という感想も多くありました。ご支援いただきました各部署・各部門の皆様、ありがとうございました。



教育担当副部長講演が行われました



教育担当副部長講演が3月6日、13日、18日の3日間で行われました。

次年度の教育計画や、TNADS第7版についてQ&Aを交えながら分かりやすく説明されました。参加された方は真剣に耳を傾けていました。今回参加された方は参加できなかった部署のスタッフに講演会の内容を伝達をよろしく願います。

次年度の教育計画や、TNADS第7版についてQ&Aを交えながら分かりやすく説明されました。

平成26年度の研修が終了しました

平成26年度の研修が全て終了しました。今年度もたくさんの研修が行われましたが、みなさんの印象に残っている研修は何でしょうか？

今年度もたくさんのスタッフが研修に参加しました。研修受講後も部署の皆さんの支援のもと、研修での学びを実践に活かし、さらに学びを深められたという学習カードの報告が多数ありました。

Off-JTとOJTが連携できるよう、次年度も部署の皆さんのご協力をよろしくお願いいたします。研修での学びを実践につなげ、看護の質を向上させていきましょう。



編集後記

今年度最後の教育だよりとなりました。今年度もご愛読いただきありがとうございました。

年度末は1年のまとめや次年度の準備等で忙しい時期かと思いますが、体調に気を付けて乗り切りましょう！次年度も教育だよりをよろしくお願いいたします。

(Nurse 支援室 北澤)

